
El Real Madrid tendrá equipo
femenil
“Creemos que ha llegado el momento de que tengamos nuestro
propio equipo femenino”, dijo Florentino Pérez al dirigirse a
los  socios  del  Real  Madrid  en  la  Asamblea  General
Extraordinaria del pasado 15 de septiembre. Ese día, el club
blanco aprobó la absorción del CD Tacón con un saldo de 810
votos a favor, 44 en contra y 40 abstenciones. De ese recuento
nació el compromiso de la entidad madridista de sumarse a
partir de este 1 de julio al impulso del fútbol femenino.

En España y en Europa se esperaba este movimiento del gigante
blanco. El Real Madrid sigue los pasos dados anteriormente por
otros grandes trasatlánticos. Clubes algo más modestos, como
el  FFC  Fráncfort,  el  Umea  o  el  Turbine  Potsdam,  han  ido
cediendo  en  su  dominio  en  el  continente  frente  a  los
presupuestos y las plantillas del Wolfsburgo y del Olympique
de Lyon. Ahora son los vigentes campeones de Alemania y de
Francia  los  que  se  preparan  para  abordar  una  mayor
competitividad en los años venideros, dadas las crecientes
apuestas del Barcelona, del Bayern de Múnich, del Chelsea, del
Manchester City o del París Saint-Germain. El reciente arribo
del  otro  equipo  de  Manchester,  el  United,  o  del  Juventus
italiano contribuyeron asimismo a ampliar el mapa del fútbol
femenino,  un  negocio  en  expansión  y  con  un  techo  por
descubrir.

El  pasado  Mundial  de  Francia,  por  ejemplo,  arrojó  buenas
cifras de asistencia y mejores registros de audiencia, con un
acumulado de 1.120 millones de telespectadores. 993,5 millones
vieron al menos un minuto del torneo a través de la televisión
y 481,5 lo hicieron a través de plataformas digitales.

Mediado aquel certamen saltó la noticia. El club blanco se
decidía  a  armar  su  equipo  femenino.  “El  Real  Madrid  debe
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formar parte de este fenómeno mundial”, convino Florentino
Pérez ante los socios madridistas algunas semanas después.

Ante la imposibilidad de cumplir los plazos para la temporada
2019/20,  la  junta  directiva  merengue  implementó  un  primer
marco de colaboración transitoria con el CD Tacón. Durante la
pasada campaña, el cuadro taconero compitió con su nombre
original, aunque ya jugó y entrenó en Valdebebas. Finalizó la
temporada en el décimo lugar.

El Real Madrid irrumpirá con su nombre, camiseta y escudo este
nuevo curso, con el propósito de llevar su marca al máximo
nivel en aquellas competiciones nacionales e internacionales
en las que participe desde septiembre en adelante.

“Ha llegado el momento en el que se afronte este nuevo desafío
y se construya un equipo de fútbol que sea capaz de competir y
del que también todos nosotros nos podamos sentir orgullosos”,
adelantó su presidente.

En la temporada 2020/21, los seguidores verán al Real Madrid
únicamente en la Copa de la Reina y en la Primera División.
Ser uno de los tres mejores equipos del torneo regular le
abriría las puertas de la Liga de Campeones, competición que
no ha ganado todavía ningún conjunto español. El Barcelona
alcanzó la final europea en la temporada 2018/19.

Precisamente, el conjunto azulgrana, referente en España tras
sus  recientes  éxitos  en  la  Supercopa  y  en  la  Primera
Iberdrola, marcó las primeras distancias con el CD Tacón al
derrotarle en la primera jornada, por un concluyente 9-1, en
el estadio Johan Cruyff. Por 0-6 se impuso en el encuentro de
la segunda vuelta en la Ciudad Deportiva del Real Madrid.

Las prestaciones del equipo blanco deberían ser mejores esta
temporada.  Reclutará  para  ello  a  algunas  de  las  jóvenes
jugadoras españolas más prometedoras del momento y a otras
algo  más  experimentadas.  El  club  espera,  además,  que  las
apuestas  internacionales  del  pasado  curso  den  otro  paso



adelante en su rendimiento. Sofia Jakobsson o Kosovare Asllani
fueron, no obstante, medallistas de bronce con la selección de
Suecia en el pasado Mundial de Francia.

Del bloque que ascendió con el CD Tacón apenas continuarán
media docena de nombres

Aplazan la Copa de África de
Naciones para 2022
La  Confederación  Africana  de  Futbol  (CAF)  anunció  el
aplazamiento a enero de 2022 de la Copa de África de Naciones
(CAN) inicialmente prevista en Camerún del 9 de enero al 6 de
febrero de 2021, debido a la pandemia del nuevo coronavirus.

La salud es la prioridad absoluta”, afirmó el presidente de la
CAF, Ahmad Ahmad, en una rueda de prensa en videoconferencia,
precisando que “el pico de la pandemia no se ha alcanzado” en
varios países del continente africano.

La  CAF  siguió  los  ejemplos  de  sus  equivalentes  de  Europa
(Eurocopa) y Sudamérica (Copa América), que en marzo también
retrasaron un año su torneo continental, en sus casos de 2020
hasta 2021.

El  torneo  se  disputará  en  Camerún  con  24  equipos.  Las
eliminatorias  iniciadas  antes  de  la  pandemia  no  pudieron
terminar.

La siguiente edición de la CAN se mantiene en 2023 en Costa de
Marfil, precisó Ahmad.

Además del aplazamiento de la CAN, que tiene lugar cada dos
años, el presidente de la CAF anunció cambios en el calendario
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de otras competiciones africanas, entre ellas el Campeonato de
África de Naciones, la Liga de Campeones africana y la Copa de
la Confederación.

La  Liga  de  Campeones  de  África  se  terminará  “este  año,
probablemente en el mes de septiembre”, dijo Ahmad. Será en un
lugar por determinar para la ‘Final Four’.

La Copa de la Confederación también se finalizará este año,
con una ‘Final Four’ en Marruecos.

El Campeonato de África de Naciones de 2020, que reúne a
selecciones nacionales compuestas por jugadores que militan en
clubes de sus países de origen, se iba a jugar este año en
Camerún y fue retrasado a enero de 2021.

Ahmad también anunció la cancelación de la CAN femenina, que
debía jugarse en 2020 y que será reemplazada en 2021 por una
Liga de Campeones femenina.

Azulejos esperan autorización
para jugar en Toronto
Los Azulejos trasladarán a sus jugadores a sus instalaciones
en Florida a la espera de que el gobierno de Canadá autorice
que jueguen en Toronto en medio de la pandemia de coronavirus.

El primer ministro de la provincia de Ontario, Doug Ford,
señaló  que  las  autoridades  municipales,  provinciales  y
federales  “medio  que  dieron  su  aprobación”,  pero  que  los
Azulejos están a la espera de recibir una carta de apoyo del
gobierno federal.

También  indicó  que  el  doctor  David  Williams,  principal
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funcionario  de  sanidad  en  Ontario,  ha  solicitado  algunas
modificaciones al protocolo presentado por MLB para jugar, el
cual las autoridades de salud están examinando.

El  equipo  informó  después  que  empezará  a  reunir  a  sus
jugadores y empleados a su sede de pretemporada en Dunedin,
Florida,  para  iniciar  las  pruebas  de  diagnóstico  de  sus
jugadores.

El equipo procederá a tomar un vuelo chárter a Toronto para
iniciar  los  entrenamientos  bajo  una  cuarentena  diferente,
aislados  de  la  población,  o  se  quedará  en  Florida  para
entrenar”, indicaron en un comunicado.

Los  Azulejos  confían  entrenar  y  disputar  sus  juegos  de
temporada regular en Toronto y continuarán trabajando en pos
de esa posibilidad”, añadieron.

Reabren  27  espacios
deportivos municipales
La Dirección de Deporte Municipal informó que bajo el estricto
cumplimiento de las medidas sanitarias establecidas, la mañana
de  este  lunes  se  abrieron  27  espacios  entre  Deportivos  y
Centros Comunitarios.

Se  reportó  una  apertura  tranquila,  sin  imprevistos  y
aglomeraciones,  donde  los  usuarios  se  hicieron  presentes,
respetando las indicaciones que se indicaron en los accesos.

El responsable de esta área capitalina, Ricardo García Rojas
Flores  explicó  que  a  través  de  la  aplicación  de  filtros
sanitarios en los accesos de cada recinto se busca generar
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condiciones  óptimas  para  la  ciudadanía  que  regresa
paulatinamente  a  sus  espacios

“Desde este lunes se sanitizarán los espacios dos veces al día
y  las  actividades  se  limitan  sólo  a  sitios  abiertos,  con
restricciones a aparatos, accesorios deportivos y la práctica
de deportes de contacto, por la seguridad de todas y todos los
asistentes”, agregó.

Los horarios que se manejan desde la presente semana son de
8:00  a  11:00  y  de  17:00  a  20:00  horas;  semana  de
reincorporación para que usuarias y usuarios se adapten a los
protocolos de la nueva normalidad.

Ricardo García Rojas reveló que a partir del lunes 6 de julio
se comenzará con las clases de acondicionamiento físico al
aire libre como yoga y ritmos latinos, con capacidad al 25%,
cubrebocas y la sana distancia entre los asistentes.

Los  Centros  Deportivos  que  se  abrieron  este  lunes  son:
Popular, Rural Atlas, Buenos Aires, Valle del Tecnológico,
Juventud I, Los Vergeles, Español, Topacio, Jacobo Payán –
Garita, Gema, Capricornio, Villas del Sol, Circuitos de la
Libertad, Prados II, así como los espacios en Tierra Blanca,
Barrio de San Miguelito, Escalerillas y Rancho el Aguaje.

A ellos se sumaron los Centros Comunitarios a cargo de la
Dirección  de  Desarrollo  Social,  que  implementa  las  mismas
medidas sanitarias.

Refuerzo a la vista; Javier

https://sanluismatch.com.mx/refuerzo-a-la-vista-javier-cortes-es-agente-libre-no-renueva-con-atletico-san-luis/


Cortés  es  agente  libre,  no
renueva con Atlético San Luis
Javier Cortés, el ex jugador de los Pumas de la UNAM y el
Santos Laguna de Torreón, no habría llegado a un acuerdo con
la  directiva  rojiblanca  para  extender  su  contrato  con  la
entidad potosina y habría quedado en calidad de agente libre,
por lo que podría firmar con cualquier equipo que desee sus
servicios y no generar costo alguno por su fichaje.

De acuerdo con la reportera, María Luisa Chagoya, quien cubre
la fuente del equipo tunero, el ex de Pumas no logró llevar a
buen término las negociaciones por la renovación y hace unos
días fue dado de baja del equipo que dirige Memo Vázquez.

De momento, ni el jugador ni la directiva se han pronunciado
de  manera  oficial  y  el  futbolista  aún  mantiene  que  es
futbolista del Atlético San Luis en su descripción en redes
sociales.

Mucho me preguntan sobre Javier Cortés, estuvo negociando su
renovación pero finalmente desde hace unos días fue baja del
equipo de Memo Vázquez.

— María Luisa Chagoya (@mariaLch16) June 29, 2020

Cortés jugó solo 6 encuentros en el pasado Clausura 2020,
siendo  titular  en  cuatro  de  ellos.  Cabe  recordar  que  el
Clausura 2020 solo se jugó durante 10 jornadas y Cortés se
perdió  dos  debido  a  un  accidente  vial  en  el  que  estuvo
involucrado.

https://www.instagram.com/p/CAo1dx_n0QN/?utm_source=ig_embed
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Porto  y  ‘Tecatito’  Corona
acarician el título de liga
El Porto, donde milita el futbolista mexicano Jesús Manuel
‘Tecatito’ Corona, se impuso por 1-0 en su visita al Paços de
Ferreira en la jornada 29 de la Primeira Liga de Portugal,
aprovechando así el tropiezo del Benfica para afianzarse en el
liderato.

La única anotación del encuentro llegó muy temprano, apenas a
los siete minutos de iniciado el duelo, el congoleño Chancel
Mbemba aprovechó un balón vivo en el área local tras un tiro
de esquina para impactarlo de volea y conseguir el tanto que
fue definitivo.

El  ‘Tecatito’  Corona  fue  titular  y  se  encargó  de  los
recorridos por el costado derecho, disputando 87 minutos del
cotejo,hasta  que  cedió  su  lugar  para  el  ingreso  de  Fabio
Viera, cumpliendo con otra destacada actuación.
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En el otro frente, el Benfica, que buscaba no distanciarse de
los ‘Dragones’ en la clasificación, terminó tropezando por 2-0
en su visita al Marítimo, dejando así una brecha de distancia
de seis puntos entre los albiazules y las ‘Águilas’.

Con estos resultados, el Porto suma 70 puntos en la cima de la
Primeira  Liga;  mientras  que  el  Benfica  se  quedó  con  64
unidades en la segunda posición y a falta de cinco fechas para
que concluya el certamen.

Cruz Azul no está listo, pero
jugará la Copa por México
El Cruz Azul va a la Copa por México, a pesar de los contagios
dentro del plantel y staff cementero y del poco tiempo de
preparación previo a su debut frente a los Pumas.

Jaime Ordiales, director deportivo de La Máquina, confirmó la
participación del equipo para el certamen de preparación rumbo
al Apertura 2020 y que arranca este viernes.

“Tenemos un compromiso y lo queremos llevar a cabo y depende
mucho, no sólo de nosotros, también de los equipos y de los
organizadores”, comentó el directivo en videoconferencia.

Ordiales aseguró que los ocho casos positivos -tres de ellos
jugadores-  y  los  siete  indeterminados  -cuatro  futbolistas-
fueron “una sorpresa”.

El Cruz Azul debuta este sábado en la Copa por México, frente
a los Pumas -que hoy confirmó cero casos de coronavirus- el
sábado en el estadio Olímpico Universitario.

Robert  Dante  Siboldi  confesó  que  su  plantel,  con  o  sin
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COVID-19, no está listo para comenzar un torneo, ni siquiera
para jugar un cotejo completo.

“Nos falta más tiempo de preparación. Los muchachos lo están
sintiendo al límite. El jugador y todos los que estamos en
esto queremos ganar, entonces no te vas a medir o cuidar en un
partido. La dosificación caerá en nosotros cuerpo técnico. No
estamos para jugar más de 45 minutos”, comentó el uruguayo,
quien es uno de los casos indeterminados de coronavirus.

Siboldi añadió que “es una maravilla disputar este torneo,
pero  en  otras  circunstancias.  Con  tres  semanas  de
entrenamiento, pero después de tres meses sin hacer trabajos
en conjunto, no es lo mismo”, continuó. “Todos los futbolistas
vinieron muy bien, algunos más delgados que antes, pero no es
lo mismo y no alcanza el tiempo para enfrentar a un torneo
como éste. Es sensacional porque viene muy bien, pero en otras
circunstancias, sobre todo por los rivales para preparar el
torneo  oficial.  No  estoy  en  desacuerdo,  pero  no  es
conveniente”.

El Cruz Azul todavía esperará hasta el jueves para determinar
el equipo que se concentrará para enfrentar a los felinos, ya
que tampoco quieren arriesgar a los “muchachos” de la Sub-20.

Getafe sigue en la pelea por
la Champions
El Getafe (5º) se mantiene en la pelea por la clasificación
para la próxima Liga de Campeones tras imponerse 2-1 a la Real
Sociedad (7º), este lunes en el cierre de la 32ª jornada del
campeonato español.
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El equipo madrileño venció con un doblete de Jorge Mata (20 de
penal y 83) ante una Real Sociedad para la que anotó el belga
Adnan Januzaj (55).

Con  52  puntos,  el  Getafe  se  mantiene  quinto  en  la
clasificación,  a  dos  del  Sevilla,  que  cierra  la  zona  de
clasificación para la ‘Champions’.

Todo lo contrario que la Real Sociedad, uno de los equipos más
en forma hasta el parón por el coronavirus, pero que tras la
reanudación apenas ha sumado un empate en cinco partidos y cae
a la 7ª posición, con 47 puntos.

Pumas  se  reporta  libre  de
casos de coronavirus
Los Pumas informaron que, por el momento, están libres de
Covid-19  en  la  institución.  Hace  algunas  semanas,  habían
reportado que tres futbolistas, una del primer equipo femenil
y dos más del varonil, habían dado positivo en la prueba de
detección.

Distintas  categorías  de  la  organización  capitalina  llevan
varios días entrenando en las instalaciones de Cantera. En
cuanto  a  los  dirigidos  por  el  entrenador  español  Miguel
González Míchel, este sábado comenzarán su participación en el
torneo  de  pretemporada  llamado  “Copa  GNP  por  México”,
enfrentando al Cruz Azul en el estadio Olímpico Universitario.

Los del Pedregal continuarán aplicando pruebas de Covid-19 de
forma “periódica”.
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Barcelona ficha a Pjanic por
cuatro años y 60 mde
El  Barcelona  anunció  este  lunes  la  contratación  del
centrocampista  bosnio  Miralem  Pjanic,  procedente  de  la
Juventus, a cambio de 60 millones de euros, más cinco millones
en variables, el mismo día que se cerró el traspaso de Arthur
Melo al club juventino (72 millones más 10).

Según  informó  el  club  azulgrana  mediante  un  comunicado,
Pjanic, de 30 años, firmará por cuatro temporadas -hasta junio
de 2024- y su cláusula de rescisión se sitúa en 400 millones
de euros.

Como en el caso de Arthur, Pjanic permanecerá en su equipo de
origen hasta el término de la presente temporada, ya que tanto
a  Barcelona  como  a  Juventus  les  queda  por  concluir  los
campeonatos ligueros y la Champions League
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